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【50周年記念式典】

11月5日（金）、1年越しの50周年記念式典を実施しました。
お得先の皆様、お取引先の皆様、皆々様のご支援に支えられ当社はこ
こまで大きく成長することが出来ました。今までのご支援に心より御礼
申し上げます。昨年は新型コロナウイルス感染拡大に伴い、50周年記
念式典、及び記念旅行を延期としていました。今年は新型コロナウイル
スが一定の落ち着きを見せている事、山陰両県限定、式典での祝宴無
し等感染対策を実施することで、開催する運びとなりました。

50周年記念式典に際しまして、多くの方々にご列席頂きましてありがと
うございました。今回ご来賓としてお越し頂きました皆様を紹介致します。

衆議院議員 石破茂様 代理 三木教立様
衆議院議員 赤沢亮正様
参議院議員 舞立昇治様
鳥取県副知事 亀井一賀様
米子市長 伊木隆司様
日南町長 中村英明様
一般社団法人鳥取県建築士会 会長 松山 久様
一般社団法人鳥取県設備設計事務所協会 会長 守山康仁様
一般社団法人鳥取県管工事業協会 副会長 林 善博様
一般社団法人島根県管工事業協会 会長 田本 稔様
一般社団法人島根県設備設計事務所協会 会長 神門喜八郎様
米子管工事業協同組合 代表理事 宇田川俊宏様

また、数多くの祝電を賜りました。重ねて御礼申し上げます。
赤沢先生及び舞立先生に置かれましてはご祝辞を賜りましてありがとうございます。
両名共とても当社のことを思い入れの深い会社と言って頂け、地域の発展に貢献してきた
こと、一緒になって地域を盛り上げて行こうと発信して頂きました。
また、仕入先を代表して、LIXIL営業本部長の高島常務にも
ビデオメッセージを頂きまして、披露させて頂きました。

50周年の記念事業は、「鳥取県有林J-クレジット購入」「日南
町有林J-クレジット」「米子市への寄付」を行いました。

SDGｓの取り組みの一環として、会社全体で保有している70台の社用車の利用により排出される
ＣＯ2の一部をオフセットし、地球温暖化への影響の軽減、また、鳥取県と日南町の森林環境保全
への貢献を目的としJ-クレジットを購入致しました。また、米子市の未来ある子供たちがより良い
環境で、心身ともにのびのび成長し、自ら考え、希望をもてるよう子育て支援施策に活用して頂く
為に寄付も行いました。『県有林J-クレジット売買契約書』、『とっとりの森「カーボン・オフセット」パ
ートナー協定書』及び、「日南町有林J-クレジット売買契約書」に署名させて頂き披露しました。
またこの取り組みにより、「J-クレジットとっとりの森を守る優良企業認定証」を
頂き、鳥取県より優良企業に認定頂きました。
SDGｓはどのような会社でも取り組まなければならない社会的責任であると思
っています。当社は、「6.安全な水とトイレ」「11.住み続けられる街づくり」を中
心に、鳥取県SDGｓパートナー企業として、多くの目標に向かって活動している
会社です。これからも本業において地域に貢献していく
と共に、持続可能な社会に向け、様々な面から挑戦を続
けて行く所存です。また、伊木市長にもご祝辞を頂きま
した。とても深い繋がりがあると思っていまして、これから
も米子市活性化の為に一緒に取り組んで行ければと思っ
ております。引き続きどうかよろしくお願い致します。



👈

長年にわたり当社を支えてくれた方々に功労者表彰も行いました。
創業者石田利満を内助の功で支え続けてきた石田悦子さん。
石田リフォームネット安井相談役。高見参与。植木参与。山崎参与。
本当にありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。
功労者代表挨拶では、安井相談役の想いが溢れ、簡単には語りつく
せないものだったと思いますが、熱い想いを聞かせて頂きました。
とても心揺さぶられる素晴らしいスピーチだったと思います。

そして、50周年記念動画を放映致しました。
50年の歴史と新たなステージへの取組がわかる内容となっています。

最後は締めの挨拶として、私が登壇しましたが、50周年記念動画（特におじいちゃんのところ）に感情移入してしまい、最初から
声が震えていましたね💦💦それでもご列席の方々には私の想いは伝わったかと思います。私は石田コーポレーションを通して、こ

の山陰の地域に貢献していく事を強く望んでいます。それは、おじいちゃんが創ったこの会社、それに携わる人達を守り、育んでい
く事が私の使命だと思っているからです。当社には素晴らしい仲間がいます。この50年と言う節目の新たなスタートとして、熱い
想いを同じくした仲間が同じ方向を向いて、「水の如く」時代のニーズに順応し、挑戦を続けていき、成長し続けましょう。私たち
は、「繋がり」を何より大切にし、地域の発展に貢献していきます。そして、山陰に無くてはならない、素晴らしい、魅力的な会社を
作ります！
社員一同想いを同じくし、チーム石田で頑張っていこうと思いますので、お得意先の皆様、
お取引先の皆様、これからもご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。



👈

【50周年記念ゴルフコンペ！】

11月6日（土）大山平原ゴルフクラブにて50周年記念ゴルフコンペを行いました。山陰両県
在住者限定開催としましたが、過去最多人数となる、106名のご参加を賜りました。ありがと
うございます！皆様の日頃の行いのおかげもありまして天気にも恵まれ、紅葉と大山の風景を
眺めながらの素晴らしいゴルフコンペとなりました。
表彰式は行わず、後日案内、各賞、結果、写真を送付させて頂くように致しました。
ご協賛頂きましたお取引先の
皆様ありがとうございました。
とても喜んで頂けました。
次回は2022年10月1日（土）
大山平原ゴルフクラブにて
開催予定です。奮ってご参加の
程宜しくお願い致します！！

【50周年記念研修会 他もろもろ】

11月5日（金）50周年記念式典を実施しましたが、
まずは昼食会から始まりましたね。皆でランチ♪♪
役員及び部所長を除く65名の社員がしゃぶしゃぶ
旬菜アトリエに集合しまして、しゃぶしゃぶに舌鼓❣
当社は鳥取市から出雲市まで山陰に５拠点あること、
また、新型コロナウイルスでなかなか交流が無かった
こともあり、久しぶりに集まることが出来ました。違う
拠点の人とも交流が持てたようで良かったです。

その後は、ANAクラウンプラザホテル米子に集合し、取引先のLIXIL様、ダイキン様に記念研修会を実施頂きました。
とその前に、50周年という節目の年という事もあり、従業員に を配布しました！また従業員の頑張りに、年間目標達成を
最低条件とした の話もしました。皆で頑張って、みんなで笑おう！！

LIXILの研修では、「SDGｓの取組」と題し、SDGｓとはなにか。ＬＩＸＩＬの取組とはなにかを聞くことが出来ました。全世界で取組をし
ているという壮大な話で、実感として理解が進んでいれば良いですが…( *´艸｀) ダイキンの研修では、「WＥＢ工場見学」と題し、
工場の様子やコンタクトセンターの様子など、最新の設備など見学させて頂きました。活発的に質問なども出て、好評だったので
はないでしょうか。今度は是非実際に工場に行って見学したいものです。時間を作って研修頂きました、LIXIL様、ダイキン様ありが
とうございました。そして、社員全員で50周年記念写真を撮りました。こうして、全社員が一堂に会する場が出来たこと、本当に
感慨深いものがあります。壮観ですね。皆で一致団結して頑張っていきましょう！！

結果
優 勝 イズコン 錦織様
準優勝 鳥取銀行 森田様
３ 位 石田Co 天吹



👈

【2022年新卒 内定式！】

10月1日（金）2022年新卒学生の内定式を実施しました！
社長の挨拶から始まり、役員の挨拶、内定者自己紹介と進みました。社長からは、当社の経営理念と企業理念の話をしました。
経営理念は、経営層がこの会社の進むべき道としてとても大切に考えているもので、企業の根本となる活動方針のことです。そ
して、企業理念は、会社が大切にする考え方や価値観・存在意義などを言葉に表したものです。さて、皆さん。当社の経営理念、
企業理念わかりますか？？
当社の社員であれば簡単ですね。経営理念は「水の如く」。企業理念は「繋ぐ」です。
水は生命の源。水を起源としてきた当社は、水のように時には凪のように涼やかに、時には濁流のように荒々しく、気体、固体、
液体と状態を変化させることで、環境に順応していく。この激動の時代のニーズに即座に対応し、チャレンジしていく事が当社の
想いです。そのためには、「繋がり」がとても大切だと考えております。商品と地域を繋げるだけでなく、コトや人の想いも繋げる。
幅広い人々との繋がりが、この山陰の地域にとても大きな魅力となっていく。会社としても一人ひとりが別々に頑張るのではなく
、チームとして支え合いながら、繋がりながら成長し合う。そんな会社を目指しています。

2020年より新卒採用に力を入れている当社は、積極的に学生
の採用を進めております。今回内定式に出席してくれた学生は
３名。鳥取大学、島根県立大学、下関市立大学の学生です。
この３名は、全員当社インターンシップ経験者で、多くの応募の
中から選考を勝ち抜いてきました。それぞれ個性があり、とても
魅力のある学生です。しっかりと自分の意思を話してくれました。
とてもワクワクしていますし、しっかりと内定者の成長を考え、
努力していきたいと思っております。来年が楽しみです！

【出雲営業所 展示会実施！】

9月17日（金）出雲営業所にて展示会を実施しました。
新型コロナウイルス感染症も落ち着いてきており、倉庫で換気
も十分に実施することで開催を致しました。
積極的に来てくださいともなかなか言えない難しい情勢でし
たが、それでも多くのお客様にお越し頂けました。ありがとう
ございます。

今回も様々なメー
カー様にご協力頂
け、倉庫外にも飛
出すほどになりま
した。いろいろな商
品を見て頂き、日
々の仕事の役に立
てられれば幸いで
す。これからも、い
ろいろな商材を発
信していきますの
で宜しくお願い致
します。

【ダイワ化成 勉強会】
9月16日（木）ダイワ化成株式会社様の商品勉強会を実施

しました。ダイワ化成は、オーダーメイドの介護システムバス
を持っており、米子支店ソリューション営業部高塚次長が福祉
施設、高齢者施設でスペック・納入させて頂きました。
この成功事例を水平
展開しようと、ソリュー
ション営業部を中心に、
WEBと対面のハイブ
リット勉強会を開催し
ました。時代のニーズ
に合わせた提案をして
行きましょう！

【松江支社 安全運転管理業務表彰】

島根県安全運転管理者協会より表彰状を頂きました。
松江支社の安全運転管理業務の功績が評価されました。
これからもゼロ災で行こう！ヨシ！！

11月8日（月）島根大学の一般教養「観光の展開」という科
目の１コマ（100分）を頂き、石田コーポレーションの取組を講
義しました。
今回の講義は、山陰地方を中心に、地域のかかえる課題を「観
光」によって解決しようとしている取り組み事例を学習し、観光
にかかわる多様な主体が、どのような課題に対して、どのよう
な意図や計画をもって活動を展開しているのかを知り、今後の
観光のあり方を展望できるようになることを目的としていまし
た。私たちの取組が、学生の参考になればという想いで、今回
地域振興部の井
上次長と共に講
師として登壇しま
した。山陰の地に
観光は必須です。
当社が主体となっ
て盛り上げて行け
るように努力し続
けます！！

【島根大学 講師出演】（石田社長、井上次長）



作成 代表取締役社長 石田 遼馬

【法人向け太陽光発電販促勉強会】

10月5日（火）松江支社ソリューション営業部足立部長
が担当している、空調設備の引き合いを頂いている会社
様で、法人様向け太陽光発電の勉強会を長州産業㈱様
に講師としてお招きし開催しました。
市場が活性化してこない状況で、仕事が来るのを待つ
のではなく作りに行くという強い姿勢で臨まれました。
SDGｓの取り組みやカーボンフリーの社会を構築していく
上でも非常に価値のある取り組みです。また、縮小して
いく市場において支出を減らす取り組みは会社経営の
手助けとなり今後も需要が増えていくと思われます。今
まで太陽光発電に触れたこともない社員様ばかりでした
が、新しい挑戦をして頂くことで成長の手助けになれば
と思います。終了後の皆様の様子は期待半分不安半分
といった様子でしたが、全面的にバックアップすることを
約束し弊社作成の販促チラシを持って活動頂くことにな
りました。
次回は補助金を活用した空調設備更新工事の勉強会を
企画しています！（補助金次第ですが） by森山

👈

【エコマ J-クレジット購入！】

当社グループ会社のエコマがJ-クレジットを購入しま
した。エコマはエコリサイクルの会社。事業そのものがま
さにSDGｓ！時代がやっと追いついてきたかと思っており
ます（笑） 詳しくは以下記事をご確認ください！！

【松江支社 机更新！】

で大変です！！そんな従業員からの声に、松江支社の机を
更新しました。ビフォーアフターがあれば良かったのですが、アフター
の写真でも結構散らかってるとの事で（笑）机の上は変わらずですｗ

流石の工事部隊 ☞
モノづくりは得意です♪♪

【HOMEIoT勉強会】

10月12日（火）松江支社ソリューション営業部種田係長のお得意先
様へHOMEIoTの勉強会を行いました。
㈱山善の熊崎氏とパナソニックから専門担当者を講師としてお招き
しました。先方は現在ZEHの取り組みを含め高性能住宅に特化して
活動しておられますが、今後需要が増えることが考えられるHEMSの
導入も標準化する考え
を示されています。普段
から新しい情報・知識の
習得に積極的で、次々
と導入もされることから
弊社としてもしっかりと
サポートを行い共に成
長出来ればと考えてい
ます。 by森山

【旬菜アトリエ 冬季限定メニュー】
11月より、しゃぶしゃぶ旬菜アトリエにて冬季限定メニューが発売

開始しました。寒い季節にはこれ！すき焼き！もつ鍋‼キムチ鍋❣
どれを食べるか迷いますね。いえ全部食べてみてください。味は保証
します。すき焼きともつ鍋は夜メニューですので気を付けて下さい♪


